



## Walter Juen

Dornbirn am 15.11.2009, 11:52 Uhr

### **Anna**

---

Gott hat uns aus der Tiefe seines Herzens  
für eine Weile ins Leben gerufen  
und nimmt uns danach wieder  
in seinen ewigen Schoß zurück.

Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.  
Was bleibt sind dankbare Erinnerungen,  
die niemand nehmen kann.

Liebe Trauerfamilie, ich möchte Ihnen mein tiefstes Beileid aussprechen. Ich wünsche allen viel Kraft in der nächsten Zeit, um über diesen Verlust hinweg zu kommen, diesen Verlust zu überstehen.

Stanz b. Landeck am 13.11.2009, 08:27 Uhr

### **Andrea und Johann Ladner**

---

Sei nicht verzweifelt, wenn es um´s Abschiednehmen geht.  
Ein Lebewohl ist notwendig, ehe man sich wiedersehen kann.  
Und ein Wiedersehen - sei es nach Augenblicken,  
sei es nach Lebzeiten - ist denen gewiß, die Freunde sind.  
aus "Illusionen" von Richard Bach

Lieber Gerda,  
wir wünschen euch für die Zeit des trauerns um deinen Vater und euren Opa, viel Kraft und Gottvertrauen.